



Nuestro Patrimonio Chilote

Maja de manzana



La chicha se hace en ciertos períodos en estas máquinas, para ello se hace normalmente una minga con vecinos o familiares, se dejan algunas botellas para que se fermenten y se convierta en alcohol, para tomarla durante el año.

En mi familia después de hacer la chicha nos vamos a la casa de mi abuela a tomarla con tortilla recién hecha, ahí se comparte con la mayoría de mi familia risas y anécdotas del pasado.

***Ana Belén Oyarzún Torres
Segundo Blanco***